© DiesbachMedien | Ausgabe: Weinheimer Nachrichten | Lokales | 18.05.2021 | Seite 9

Volksbank Kurpfalz

Mehr als die Hälfte der Vertreter online

Weinheim. Die erste Halbzeit war ein voller Erfolg. So lässt sich der erste Tag der digitalen Vertreterversammlung der Volksbank Kurpfalz zusammenfassen. Mehr als die Hälfte der 576 Vertreter – exakt waren es 298 (Stand: 19 Uhr) – haben sich am Montag registriert, um die Videos und Textbeiträge zu den einzelnen Tagesordnungspunkten abzurufen. Auch die Kommentarfunktion wurde hin und wieder genutzt für Anregungen oder Rückfragen, die in der Regel postwendend vom Vorstand beantwortet wurden. Unter dem Tagesordnungspunkt "Verschiedenes" lobten mehrere Vertreter den reibungslosen Ablauf dieser Premiere, auch wenn "echte Gemeinsamkeit doch nur analog" möglich sei, wie ein Teilnehmer schrieb. Keinen Diskussionsbedarf gab es bei der vorgeschlagenen Dividende von zwei Prozent für das Jahr 2020, zumal für 2019 ja ein "Bonus" von vier Prozent ausgeschüttet werden soll. Am heutigen Dienstag können die Vertreter zwischen 11 und 18 Uhr über die Tagesordnungspunkte abstimmen. Kurz darauf will die Volksbank die Ergebnisse veröffentlichen. pro

1 von 1 18.05.2021, 07:22